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皆さんこんばんは。10月最後の例会となります。10月はラグビー大会、池田支援学校美馬分校との交流事業、

地区大会、剣道大会と大きな事業が相次ぎました。美馬ロータリークラブとして実り多い月になったのではない

か、と感じています。

本日はゲストもおいでいただき、普段の例会での参加だけではわかりにくい、地区の活動も勉強できると思いま

すので、いい機会にしてほしいと思います。

先ほども話しましたが、27日から新居浜で地区大会が開催されました。それについては例会で報告する機会も

又あると思いますので、今回は省略させていただきますが、同日の午前中に会長・幹事協議会が開催されましたの

で、それについて簡単に報告させていただきます。

「西日本豪雨災害地区内及び地区外義捐金拠出報告」「2017－2018年度会計報告承認の件」などです。このよう

な報告事項が地区大会に先駆けて行われています。ロータリークラブはなぜか法人格を持ち合わせていません。

しかし我々の所属する第2670地区だけでも資産は1億近くあります。この税法上の処理はどうなっているのか、

問題があるはずはありませんが、個人的に聞いてみたい気がしました。

しかしまだ12月に予定されているガバナー公式訪問などの行事も残っています。そしてまたロータリークラブ

の活動の根幹である例会の充実に向けて、まだまだ頑張っていきましょう！以上です！

■■会長挨拶■会長挨拶■■

今治ＲＣは現在創立84年を迎えております。創立75周年目の時に入会させていただいた

私が初めての女性会員でした。

今日は、インターアクトについてお話をさせていただこうと思います。私は今治西高校

と、この7月に新しく今治明徳高校矢田分校という私学のインターアクト校を立ち上げまし

た。

8月25日の土曜日に2520地区に参りまして、仙台空港の近くにあります岩沼ＲＣが提唱

している名取高等学校インターアクト部の皆さんと一緒に活動をさせていただきました。

2日目は、塩釜ＲＣにお世話になり塩釜インターアクトクラブとの交流会を設定していた

だきました。

3日目は、仙台東ＲＣの例会があったのでメークアップをさせていただきました。仙台東ＲＣは1963年6月27

日に日本で初めてインターアクト校が設立されたクラブです。仙台育英学園高等学校という有名な学校で創立55

周年の記念誌を作成するということでタイムリーな感じでメークアップできたのが非常に印象に残っています。

実りあるインターアクトの活動をさせていただいております。また是非つるぎ高校さんも他地区との交流会等も

非常に良い経験になると思いますので参考の一助になればと思っております。

■■「インターアクトについて」 今治ＲＣ 阿部真弓様■「インターアクトについて」 今治ＲＣ 阿部真弓様■■

（会員数29名）21名例 会 出 席 者

今治ＲＣ 阿部 真弓様、徳島プリンスＲＣ 藤原 賢治様ゲ ス ト

青木茂生会員１、遠藤公信会員１、澤田篤也会員１
田中義美会員１、浪越繁男会員１、廣川公利会員１、廣澤誠治会員１
松浦美紀子会員１、三好 亘会長１、森 廣一会員１、矢野太一会員１、山内浩司幹事１

メークアップ

出 席 率
修正出席率

72.4％
100％



☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。

谷 俊彦会員・田村光男会員・辻 貴博会員
西谷明彦会員・林 秀樹会員・東谷尚登会員
廣澤誠治会員・矢野太一会員

欠 席

卓話

2018年11月6日（火）18:30から
次回
例会

■■幹事報告■幹事報告■■

◇到着週報 脇町ＲＣ、阿波池田ＲＣ
◇回覧資料 ９月の理事会議事録、９月の収支決算出納帳

私個人的には美馬ＲＣさんに非常に興味があります。なぜ私がラグビーフェスティバル

の冊子を持っているかというと、実はこう見えて私はラグビーではなくアメフトをやって

いました。美馬ＲＣの辻会員と同じ大学でした。ただラグビーは徳島ラグビースクールの

方の関係で知人の子供がこの間の試合にも参加しており、残念ながら私は見に来られませ

んでしたが、青少年活動の奉仕をされているなという所にも非常に興味があり今日お邪魔

させていただきました。

地区大会でもご案内させていただきましたが、今年度第41回ＲＹＬＡを5月に開催いた

しますが、2680地区と2670地区の青少年奉仕事業の共同事業ということでやっています。

41回目にして私がセミナーの校長として指名されました。是非2670地区の皆さんにも可能

な限り受講生をご紹介いただき、またロータリーの皆さんにも3泊4日のうちの1日でもいいので青少年活動をし

ているところをまだ見たことがない方は見学していただき、こんな私ではございますが後ろから応援をしていただ

きたいなという気持ちで今日ＰＲにも来させていただきました。

実は私、2670地区の副代表幹事で任命をされておりまして、次年度も引き続き色々とご訪問やＰＲもさせていた

だく機会もあると思います。是非この顔、この体を忘れないで見守っていただけたらなと思っております。

■■「ライラ」 徳島プリンスＲＣ 藤原賢治様■「ライラ」 徳島プリンスＲＣ 藤原賢治様■■■

■■ニコニコ■ニコニコ■■

剣道大会開催◇青木茂生会員 欠席について◇杉原会員


